



Les nouvelles de Février

Bonjour {{ contact.PRENOM | default : " à toutes et à tous" }} !
Malgré une météo maussade, pas le temps pour nous de regarder la pluie tomber, les animaux et les champs n'attendent pas le beau temps ☀️
Merci d'être toujours avec nous et de nous soutenir en lisant cette petite newsletter.

Bonne lecture 📖 !

NouVêlÂge : des petits veaux et velles sont nées

Que d'émerveillement de découvrir au petit matin dans les foins une nouvelle petite tête ébouriffée et tachetée. (D'autant plus le 8 Février, date anniversaire de Pierrot 🎉)

La mère le toilettant à coup de langue pour débarrasser son pelage des restes de la poche qui l'englobait si peu de temps auparavant.

Elle est prête à protéger sa progéniture si on l'approche de trop près. Une étape délicate est donc de faire se déplacer la petite famille dans un box, afin qu'elle puisse récupérer de la naissance en paix.



Thomas, visiblement ravi en bonne compagnie

A la recherche des futurs membres de notre troupeau 🐄

Nous avons visité plusieurs fermes lorraines pour compléter notre troupeau.

L'objectif : trouver un taureau et quelques génisses.

Le choix s'est porté sur des vaches de race Red Angus !

De plus petite stature que les vaches charolaises et plus rustiques, elles sont curieuses et calmes.

Leurs grands yeux invitent à les approcher. Elles sont donc parfaites pour la ferme et les visites pédagogiques que nous prévoyions.



Les futures habitantes de la ferme pour compléter le troupeau actuel

Un concept Archi-original !

Un magasin... qui fait bar... et salle de jeux... qui soit ouvert... mais pas trop !
Voilà un concept qui n'est pas Archi simple et qu'il va falloir faire dessiner à nos
Archis qui heureusement pour nous sont... super sympa (mais j'aurais pu dire
Archi-sympa aussi 😊)

Vous l'aurez compris, nous attaquons la partie... Architecture afin d'imaginer la
partie vente de notre projet. Et tous les moyens sont bons !

On passe du crayon de papier, au mètre, à l'écran d'ordi pour discuter, débattre,
mesurer, chiffrer notre vision de ce lieu qui sera hors du commun !

Il va falloir attendre encore un petit peu pour avoir des visuels probants mais voici
la superbe maquette qui va nous aider à rendre nos idées réelles !



Mais qui a dit que ce serait cool d'avoir une maquette pour y voir plus clair...

PS : Petite astuce pour celles et ceux qui nous reçoivent encore dans leur spam ou indésirables malgré tous nos efforts, n'hésitez pas à nous ajouter à vos contacts et à passer ce mail en "courrier légitime" ou "non spam"

Portez vous bien et à bientôt !

Lucie, Thomas et Pierre

Vous avez reçu cet e-mail car vous êtes abonné à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)